

## Le beach rugby

Tous les jeudis nous faisons du beach rugby. Le moniteur s'appelle Yann, il est très gentil. Le beach rugby est un sport agréable. Il se joue sur le sable. Nous commençons par un échauffement pour réveiller notre corps. Ensuite on fait des équipes de six enfants. On fait des relais pour apprendre à poser le ballon derrière la ligne. On lance le ballon à un copain qui doit le rattraper. On a fait le jeu de la locomotive, c'est très bien!

Les élèves de CP / CE1, avril 2011







